



Concours de journaux scolaire 2009

publié le 17/01/2009 - mis à jour le 19/01/2009

Des exemples pour se préparer

Descriptif :

Des exemples pour se préparer

De nombreux journaux scolaires ont participé au concours 2008, tous y avaient leur place : ils étaient un lieu d'expression des jeunes, un outil d'information et témoignaient de l'envie d'écrire, de la curiosité des élèves.

Choisir a été difficile !

Voilà pourquoi nous affichons aujourd'hui **un échantillon de ces journaux** pour que tous puissent les découvrir.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.